
 

校友總會第七屆新任高嘉君理事長當選感言

校友總會 / 高嘉君理事長

各位中山人大家好，我是中山醫學大學校友總會新上任的第七屆理事長高嘉君醫

師，承蒙校友總會理監事們不嫌棄的推舉資淺的我來帶領校友總會；在前幾任學長姐的

付出籌劃下，總會會務持續成長，已打下良好的基礎，未來兩年的任期說長不長說短不

短，本人必定竭盡心力扮演好這個角色，期望無愧於眾學長姐的企盼！對於未來的會務

發展，我有幾點努力的方向在此也一併向所有校友報告：

(1)母校附設醫院的就醫服務

在多年經營下，母校附設醫院早已成為中部地區甚至全台灣極為重要的醫療後

送醫學中心，畢業校友及親屬若有就醫的需求，相關醫療費用的優惠及流程的簡

化，將會努力爭取常態性的協助。

(2)校友間橫向及縱向的聯繫

中山至今畢業校友已達三萬多人，雖然全台灣及海外各地總共有30多個校友

會，但彼此之間的聯繫仍不夠緊密，活動仍不夠熱烈，因此未來將加強網路群組如

臉書、推特等新媒介，結合舊有傳真、市話等管道，加強總會與分會、會員與會員之間的聯繫。

(3)特約商店的簽署

很多商店門內外常有許多XX公司特約、XX學校特約的標誌，『中山醫學大學特約商店』字樣的商店卻少

見，未來總會秘書將協同學校國際校友處校友服務組及各系學會相關人員加強簽署特約商店，秉持「只要商店

開放特約就要有中山人優惠」的原則努力。

(4)舉辦名人講座

學校於每週三下午原有安排一個全校共同時間，總會預定每三個月一次為全校學生及校友舉辦一場演講，

邀請各界名人蒞校演講，分享他們的成功人生哲學，提高學校知名度。

(5)加強募款提供優秀人才獎學金

結合事業有成的畢業校友，捐款設立獎助學金，招攬優秀老師及學生，舉辦各式活動強化募款方式，以求

能增加強度及廣度。

對我而言，中山是對我意義最大的母校，期望未來能藉由本人的努力，搭起溝通及聯繫的橋樑，讓校友的資源

能更有效率地回饋母校，才不辜負大家對我的期許，最後也在此祝大家：身體健康、蛇年行大運。
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